

# DIE WOCHE im Landkreis

## Ausstellungseröffnung im Wasserschlößl

### GROSSER BAHNHOF für Eduard Sommer und Janette Denk

**PARADOXUM UND ENERGIE** heißt die Ausstellung von Eduard Sommer und Janette Denk, die unter beisein von Familie, Freunden und Prominenz im Wasserschlößl in Mühlendorf eröffnet wurde. Das besondere an der digitalen Maltechnik von Eduard Sommer



ist die enorme Bandbreite der Darstellungsmöglichkeiten. Sie reicht von völlig freier Bildgestaltung bis hin zur fotorealistischen Darstellung mit ihrer ausgeprägten Tiefenwirkung. Janette Denk hingegen zeigt Bilder die die Seele streicheln und voller Energie sind. Eine große

phantastischen und gegensätzlichen Bilder bis auf weiteres täglich im Wasserschlößl, am Stadtwall in Mühlendorf, zu den üblichen Öffnungszeiten betrachtet werden. Weitere Bilder finden Sie unter [www.wochenblatt.de/nachrichten/muehlendorf](http://www.wochenblatt.de/nachrichten/muehlendorf) im Internet. (vw)

Vorliebe von Janette Denk sind Landschafts- und Naturbilder. Bei ihrer Vorliebe der abstrakten Malerei, steht das Spiel mit Farben und diversen Materialien im Vordergrund. Ihre Bilder waschen den Staub von der Seele. Ab sofort können diese

## „Geübter“ Alkoholiker

